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議  事  

 １ 教育長等の報告 

公 開 教育長の報告について 

公 開 令和６年５月の教育委員会行事予定について 

公 開 令和６年度赤磐市教育委員会行事計画について 

公 開 令和５年度末人事異動について 

 

２ 議案の審議 

公 開 令和６年度赤磐市教育振興重点目標について 

非公開 専決処分の承認を求めることについて（赤磐市スポーツ推進委員の委嘱 

 について） 

非公開 赤磐市赤坂教育集会所運営委員の委嘱について 

非公開 赤磐市城南ふれあいセンター運営委員の委嘱について 

非公開 赤磐市赤坂中学校区における小学校統合準備委員会委員の委嘱について 

非公開 赤磐市立学校評議員の委嘱について 

非公開 赤磐市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について 

 

３ その他 

 公 開  次回定例会開催日について 
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○坪井教育長 ただいま定刻の午後３時となりました。 

 出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立しております。 

 これより令和６年度第１回赤磐市教育委員会定例会を開会します。 

 本回の議事録に署名する委員として、平松委員を指名します。 

 本回の議事録作成の職員として、教育総務課卯善副参事を指名します。 

 前々回、令和６年２月１５日開催の第１１回教育委員会定例会、令和６年３月１１日開

催の第２回教育委員会臨時会の議事録につきましてお目通しいただき、ご異議等がなけれ

ばご承認をいただきたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 それでは、第１１回教育委員会定例会及び第２回教育委員会臨時会の議事

録については、ご承認をいただいたということで取扱いをしてください。 

 続きまして、議事に移りますが、本日の会議に付議された案件は、（１）教育長等の報

告、（２）議案の審議、（３）その他についてです。 

 次に、非公開案件の決定です。 

 本日の付議案件、（２）議案の審議の承認２号専決処分の承認を求めることについて

（赤磐市スポーツ推進委員の委嘱について）から議案第５号赤磐市いじめ問題対策連絡協

議会委員の委嘱について、これらの案件につきましては人事に関する案件でありますの

で、赤磐市教育委員会会議規則第４条第１項第１号の規定により非公開にしたいと思いま

すが、いかがでしょうか。 

   〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 それでは、承認２号から議案第５号は非公開とします。 

 それでは、（１）教育長等の報告に移ります。 

 初めに、教育長の報告について報告をします。 

 それでは、資料の１ページをご覧ください。 

 教育長の行事報告を行います。 

 ３月２１日は、皆様ご出席の教育委員会議の協議会、定例会でございます。 

 ３月２５日、人権教育推進委員会は、２５名の委員が参加され、教育長も委員の一人と

して吉井会館で出席をさせていただきました。令和５年度の市の教育啓発の取組の報告及

び令和６年度の事業計画の素案に対する協議が行われました。 

 また、その後いじめ問題対策連絡協議会が開催されました。これは、いじめ防止対策推



- 3 - 

進法の規定に基づく設置でございます。関係機関との連絡調整、いじめ防止のための対策

を協議する会ございます。なお、初めての会合でしたので、自己紹介及び各団体のいじめ

防止に向けての取組の説明がございました。本格的には、令和６年度から委員は９名で構

成し、保護司の方、民生児童委員の方、法務局の方、警察の方、学校の方、ＰＴＡの方等

で構成して今後取り組んでいくことといたしました。 

 ３月２７日は、ノートルダム清心女子大学と赤磐市との包括連携協定に関する協定締結

式が本庁の市長室でございました。ノートルダム清心女子大学学長、市長が様々な分野で

今後連携していくことで合意いたしました。きっかけは、赤坂地区に新しい小学校をつく

るためにノートルダム清心女子大学青山先生に協力を依頼したのが始まりで、教育の分野

だけでなく、大学の研究知見を赤磐市のまちづくりに反映させていくための基本的な連携

協定でございます。 

 続きまして、３月２８日は、議会運営委員会がございました。２月までは熊山でおこな

っておりましたが、３月からは新しくなった本庁舎３階で開催をいたしました。 

 ３月２９日、４月１日に関しましては、教職員関係の式で委員の皆様の出席もございま

した。市職員については、教育委員会関係では森本学校教育課長が県教育委員会に帰任と

なり、和気中学校長に昇任されました。原田学校教育課課長が山陽東小学校から、高原教

育総務課副参事が県教委からの着任となりました。また、新採用の者が社会教育課に１名

着任をしております。 

 ４月５日、春の交通安全県民運動出発式でコロナ前の行事に戻り、出発式も開催されて

おります。 

 同じ日に、校園長会がございました。誰一人取り残さないためのインクルーシブな学校

運営についてお願いをさせていただきました。 

 また、夕刻には第１回目の庁議が開かれ、新たな部長さんを迎え入れて庁議の役割につ

いて共通理解を図りました。 

 ４月１０日、教委所属長会では今年一年間の各課の事務事業の具体的な計画の報告があ

り、教育長からは各課の課題解決に向けた具体的な指示を行いました。毎月１回、各課の

事務事業の進捗状況を共有する会でございます。 

 ４月１２日、スポーツ推進委員会がありました。あと一年任期ではありますが、４名の

議員が新たに委嘱をされました。 

 ４月１５日、日本遺産推進協議会総会で、４市で構成する協議会でございます。桃太郎
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を中心とする日本遺産に登録されております。その登録されている日本遺産をどのように

広めていくか、そういったものの協議会がございました。 

 最後、４月１６日火曜日ですが、特別支援教育ブロックリーダー任命式は赤磐市の特別

支援教育をリードする先生方を任命する式で、教育長からは赤磐市の特別支援教育につい

て、インクルーシブ教育も含めた講話を１０分ほどさせていただきました。 

 教育長の報告は以上でございます。 

 何かご質問等ございますか。 

 よろしいですか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 それでは、質疑なしと認めます。 

 次に、令和６年５月の教育委員会行事予定についての報告を求めます。 

○西﨑課長 教育長。 

○坪井教育長 教育総務課長。 

○西﨑課長 はい、教育総務課西﨑です。 

 それでは、令和６年５月の教育委員会行事予定について説明をさせていただきます。 

 資料２ページ、３ページをお願いいたします。 

 令和６年５月の教育委員会行事予定について、主立ったものを各所属から順次説明をさ

せていただきます。 

 まず、教育総務課から報告をさせていただきます。 

 資料の一番左の教育委員会行事の欄をご覧ください。 

 ７日火曜日、校園長会を１３時３０分から、教育長の出席でございます。 

 ８日水曜日、教委所属長会を１０時から、教育長の出席でございます。 

 ９日から１０日にかけまして、全国都市教育長協議会、教育長の出席でございます。 

 １６日木曜日、岡山県都市教育委員会教育長協議会を１０時から、教育長の出席でござ

います。このたびは持ち回りにより、赤磐市開催でございます。 

 １７日金曜日、地域学校協働活動推進員研修会を１５時から、教育長の出席でございま

す。 

 ２０日月曜日、永瀬清子の里づくり推進委員会総会を１３時３０分から、教育長の出席

でございます。 

 ２１日、２２日、２４日にかけまして、校長、園長当初面談、教育長の出席でございま
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す。 

 ２２日水曜日、青少年育成センター運営協議会を９時から、青少年問題協議会を１０時

３０分から、教育長の出席でございます。 

 ２３日木曜日、人権教育推進委員会を１０時から、いじめ問題対策連絡協議会を１１時

から、教育長の出席。教育委員会協議会を１４時から、定例会を１５時から予定をしてお

ります。教育長、教育委員の皆様の出席でございます。 

 ２６日日曜日、全国植樹祭、教育長の出席でございます。 

 ２８日火曜日、自治連合会全体会議を１５時から、教育長の出席でございます。 

 ２９日水曜日、東備租税教育推進協議会総会を１０時３０分から、教育長の出席でござ

います。 

 ３０日木曜日、社会教育委員の会議を１０時から、教育長の出席でございます。 

 教育総務課からは以上です。 

○坪井教育長 はい、学校教育課長。 

○原田課長 はい。それでは、学校教育課の行事です。 

 ７日火曜日、校園長会、中央図書館で１３時３０分からでございます。 

 １４日火曜日、就学指導担当者会、中央図書館、１５時からでございます。 

 １９日日曜日、城南小学校の運動会がございます。 

 ２１日火曜日、小学校校長当初面談、東庁舎で９時から行います。 

 ２２日水曜日、園長当初面談、東庁舎で１４時から行います。 

 ２３日木曜日、赤磐市いじめ問題対策連絡協議会、中央図書館で１１時からでございま

す。 

 ２４日金曜日、中学校校長当初面談、東庁舎で９時から行います。 

 ２５日土曜日、豊田小学校と磐梨小学校運動会でございます。あと追加でございます

が、同日に山陽小学校の運動会も行われます。 

 以上です。 

○坪井教育長 はい、続いて社会教育課長。 

○大月課長 はい、社会教育課の予定でございます。 

 まず、９日木曜日、赤坂教育集会所運営委員会、赤坂教育集会所で１５時から開催の予

定でございます。 

 この予定表には間に合わなかったのですが、１３日月曜日、城南ふれあいセンターの運



- 6 - 

営委員会を開催いたします。城南ふれあいセンターで１６時からの予定でございます。 

 １７日金曜日、地域学校協働活動推進員の研修会、笹岡公民館におきまして１５時から

開催の予定でございます。 

 ２０日月曜日、永瀬清子の里づくり推進委員会の総会、熊山公民館で１３時３０分から

の開催予定でございます。 

 ２２日水曜日、青少年育成センター運営協議会を９時から、青少年問題協議会を１０時

３０分から、熊山ふれあいセンターで開催予定でございます。 

 ２３日木曜日、人権教育推進委員会を中央図書館におきまして１０時からの開催予定で

ございます。 

 社会教育委員の会議を３０日木曜日、１０時から赤坂健康管理センターで開催の予定と

なっております。 

 以上です。 

○坪井教育長 続いて公民館長。 

○石井館長 はい。公民館から、各公民館の５月の講座について説明いたします。 

 ５月の３、４、５と一般観望会、これは竜天天文台で１９時３０分から無料で展望会を

開催いたします。 

 続きまして、１０日、１１日、観望会が竜天天文台で行われます。１９時３０分からと

なっております。 

 続きまして、１７日、高月公民館で１３時３０分から健康教室がありまして、指ヨガで

脳と身体をセルフケアする内容になっております。 

 同日、竜天の天文台で観望会が１９時３０分から行われます。 

 １８日の土曜日、１９時３０分から観望会が竜天の天文台で行われます。 

 ２０日、吉井公民館で１０時から健康料理教室が行われ、これは若返る、動脈硬化を予

防する食事という内容になっております。 

 ２１日、熊山公民館で１０時から、だれでもウオーキング教室が行われ、英国庭園から

熊山の運動公園までウオーキングする内容になっております。 

 続きまして、２３日、西山公民館で９時から自然観察講座が開催されます。これは、山

を歩きながら動植物の観察、自然観察を行うものでございます。 

 ２４日、１９時３０分から竜天の天文台で観望会が行われます。 

 ２５日、熊山公民館で９時からドキドキ講座「自然観察会」が行われ、熊山橋から登山
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道を通って初夏の鳥に出会うという内容になっております。 

 同じく、１９時３０分から展望会として、竜天天文台で行われます。 

 ２８日、熊山公民館で１０時半からスマホ体験教室、翌日２９日、吉井公民館で１０時

半からスマホＬＩＮＥ教室を開催予定でございます。 

 ３１日、竜天天文台で観望会で１９時半から開催予定になっております。 

 以上でございます。 

○坪井教育長 はい、続きまして図書館長。 

○矢部館長 はい、中央図書館矢部です。 

 図書館の予定につきましては、１８日土曜日、きらり☆しあたー、１４時から中央図書

館で開催します。内容は、かがみの孤城というアニメ映画になります。 

 ２８日火曜日、ブックスタート事業、１時３０分からですが、これは乳児健診の会場で

ブックスタート事業を行います。 

 以上です。 

○坪井教育長 はい、学校給食センター長。 

○森本所長 はい、給食センター森本です。 

 １日、栄養士会を予定しております。東給食センターで午後の開始です。 

 以上です。 

○坪井教育長 ただいまの報告に対し質疑、ご意見はありませんか。 

○山本委員 はい。 

○坪井教育長 はい、山本委員。 

○山本委員 山本です。 

 どうでもいい話なのですが、３０日の社会教育委員の会議という表現ですが、学校評議

員は学校評議員会というのはなくて、学校評議員が２人いたり３人いたりするのですが、

そういう人が集まったら学校評議員の会議になると思うのですが、社会教育委員会という

のはあるのではないかと思うので、社会教育委員会会議という表現のほうがいいのではな

いかと思ったのですけど。 

○坪井教育長 そのあたりは。 

 はい、社会教育課長。 

○大月課長 はい。社会教育委員が集まって会議するということで、社会教育委員の会議

ということになっております。 
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○山本委員 学校評議員みたいに社会教育委員会があるのではなくて、一人一人委員で。 

○大月課長 そうです。 

○山本委員 そういうことなのですね。はい、分かりました。ありがとうございます。 

○坪井教育長 ほかございませんか。 

 大﨑委員。 

○大﨑教育長職務代理者 春の運動会が去年は豊田小学校ぐらいだったように思います

が、４つに増えていますが、これは暑さ対策なのでしょうか。あと山陽東小学校とか北小

学校も今まで９月の終わり頃だったのを１０月に遅らすという情報が入っていますが。 

○原田課長 はい、教育長。 

○坪井教育長 はい、学校教育課長。 

○原田課長 はい、学校教育課長の原田です。 

 先ほどの話ですけれども、運動会の時期の変更については、大﨑委員のおっしゃるとお

り、暑さ、熱中症による子どもの安全を考えてのことです。ただし、地域の事情等々いろ

いろありますので、地域の実情に応じた変更を考えております。 

 以上です。 

○坪井教育長 大﨑委員、よろしいか。 

○大﨑教育長職務代理者 はい。 

○坪井教育長 ほかにございますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 それでは、以上で質疑なしと認めます。 

 次に、令和６年度赤磐市教育委員会行事計画についての報告を求めます。 

○西﨑課長 教育長。 

○坪井教育長 はい、教育総務課長。 

○西﨑課長 はい、教育総務課西﨑です。 

 それでは、令和６年度赤磐市教育委員会行事計画について説明をさせていただきます。 

 資料４ページをお願いいたします。 

 今年度の行事計画につきまして、教育委員の皆さんに出席をしていただくものなどを中

心に記載をさせていただいております。それぞれの所属別に各月ごとに行事計画を一つに

まとめておりますので、ご確認をいただければと思っております。 

 それぞれの行事におきまして、教育委員さんにご出席をお願いする部分につきまして
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は、その都度ご案内をさせていただきますので、よろしくお願いいたします。 

 説明は以上です。 

○坪井教育長 ただいまの報告に対し質疑、ご意見はありませんか。 

 よろしいか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 それでは、質疑なしと認めます。 

 次に、令和５年度末人事異動についての報告を求めます。 

 学校教育課長。 

○原田課長 はい、学校教育課原田です。 

 それでは、令和５年度末の教職員の人事異動についてご説明いたします。 

 資料５ページをご覧ください。 

 まず、退職関係でございますが、定年退職者はありませんでした。 

 応募認定退職者が１名、普通退職者が８名、再任用職員の退職者が４名でございまし

た。幼稚園、小学校、中学校とそれぞれ内訳を示させていただいております。 

 次に、転任・退任でございます。管理職を含めた数でご説明いたします。 

 幼稚園で９名、うち１名は幼稚園から市内保育園に異動しております。小学校では、市

外へ１７名、市内へ１４名の異動、退職者８名で合計３９名でございます。中学校では、

市外へ１０名、市内へ１名の異動、退職４名で合計１５名でございます。幼稚園、小学

校、中学校合わせて６３名の転退任でございました。 

 次に、着任・新任でございます。これも管理職を含めた数でご説明いたします。 

 幼稚園は８名、新採用者１名で９名でございます。小学校は、市外から２１名、市内か

ら１３名の着任、新採用が６名で合計４０名です。中学校では、市外から１０名、市内か

ら２名の着任、新採用が６名で合計２１名でございます。幼稚園、小学校、中学校合わせ

て６７名の着任・新任でございました。 

 以上でございます。 

○坪井教育長 それでは、ただいまの説明についてご質問はございませんか。 

 よろしいでしょうか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 では、質疑なしと認めます。 

 続いて、（２）議案の審議に移ります。 
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 承認第１号令和６年度赤磐市教育振興重点目標について事務局から説明を求めます。 

○西﨑課長 教育長。 

○坪井教育長 はい、教育総務課長。 

○西﨑課長 はい、教育総務課西﨑です。 

 それでは、令和６年度赤磐市教育振興重点目標について説明をさせていただきます。 

 資料６ページをお願いいたします。 

 承認第１号 令和６年度赤磐市教育振興重点目標について。 

 令和６年度赤磐市教育振興重点目標について、赤磐市教育委員会の承認を求める。 

 令和６年４月１８日提出。赤磐市教育委員会教育長坪井秀樹。 

 別冊の令和６年度赤磐市教育振興重点目標案をお願いいたします。 

 内容につきましては、３月の協議会で説明をさせていただいております。５年度実績が

確定したことにより、数値を記載しております。この目標につきましては、令和２年度か

らの赤磐市教育振興基本計画に定められた基本目標の達成に向けて、重点施策を着実に推

進してまいりたいと考えております。また、ご承認をいただきました後、市民に分かりや

すい教育行政を周知するために、市のホームページに公開する予定でございます。ご承認

いただきますようよろしくお願いいたします。 

 以上で説明を終わります。 

○坪井教育長 それでは、ただいまの説明に対して質疑、ご意見はございませんか。 

○山本委員 はい。 

○坪井教育長 はい、山本委員。 

○山本委員 山本です。 

 重点目標７ページの一番上の魅力ある学校づくり事業で、前回のときに赤坂地域という

のを限定せずに、市内全体から通えるような学校にしてもらうことを視野に、検討できる

ようにお願いしたいという意見を申し上げたのですけど、これについてはどういうことに

なったのか説明していただけますか。 

○西﨑課長 教育長。 

○坪井教育長 はい、総務課長。 

○西﨑課長 はい、教育総務課西﨑です。 

 委員ご指摘のとおり、今回赤坂地域の学校づくりということで、今協議を進めていると

ころでございまして、赤坂地域の３つの小学校を１つに再編統合するということで今進め
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ております。今の現段階におきまして、想定の中では赤坂地域の小学校ということで限定

をしておりますので、今回の赤坂地域の誰一人取り残さないということで書かせていただ

いております。当然今後協議の中で、そういった全市的という方向になれば、赤坂地域以

外の方ということも出てくる可能性もございますが、現時点では赤坂地域に限ってという

ことで協議を進めておりますので、こういう書きぶりにさせていただきました。 

 以上です。 

○山本委員 分かりました。 

○坪井教育長 そのほかございますか。 

○山本委員 すみません、もう一点。 

○坪井教育長 はい、山本委員。 

○山本委員 今回の承認とはあまり関係ないのですけど、今回が最後の年度で、令和７年

から新しい振興計画をつくらないといけないと思うのですが、なるべく早めに案をつくっ

てお示しいただければ、いろいろとまた言うことができていいのではないかと思うので。 

 １つ今から思っているのは、今赤坂地域でも外国人の方が沢山住まわれて、学校にも外

国籍の子どもが来たり、地域でも外国の方と交流をすることもあるかもしれないので、社

会教育の分野で何か国際協力みたいな、国際文化の親交とか、いろいろな人と理解し合っ

て社会をつくっていこうという教育をしていくことを、次の振興計画に入れたほうがいい

のではないかと思いますので、ぜひご検討よろしくお願いいたします。 

○西﨑課長 教育長。 

○坪井教育長 はい、教育総務課長。 

○西﨑課長 はい、教育総務課西﨑です。 

 ご指摘のとおり、教育振興につきましては、次の令和７年度からということで、改正の

時期でございます。あわせて、市のほうの総合計画につきましても、同時期、改定の時期

でございますので、その作業と併せて実施をしていく予定でございます。なるべく早めに

ということで考えて、総合教育会議のほうにもかけてということになろうかと思いますの

で、そのスケジュールもにらみながら進めてまいりたいと思います。 

○山本委員 １つ言い忘れたのですが、新聞で２か月ぐらい前に見たのですが、日本語教

室がない市というのが載っていて、赤磐市もないと新聞に出ていたので、ぜひ日本語教室

的なものをつくればいいのではと。外国の方がたくさん来られて、地域に溶け込むために

日本語が分からない人に日本語教えるみたいな。岡山市のような大きい市は多分日本語を
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学ぶところがあるようですが、赤磐市にまだないみたいなので、ぜひそういうもを含めて

検討してもらえればと思いました。ちょっとした要望なので、何か答弁を求めるものでは

ありませんので、よろしくお願いいたします。 

○坪井教育長 やはり多様性を尊重する社会ということでございまして、国の調査等でも

３５人子どもがいた場合には、何％かは家では日本語の会話はない、外国語での会話であ

るという子どもたちも０．８％ぐらいだったかな、あるという資料も出ております。そう

いった多様性に対応できる体制はつくる必要があると思いますので、今後事務局とともに

検討していくということでよろしいでしょうか。 

○山本委員 はい。 

○坪井教育長 それでは、よろしいか。 

  〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

 では、以上で質疑なしと認めます。 

 承認第１号を採決します。 

 本案を承認することに賛成の方の挙手を求めます。 

   〔賛成者挙手〕 

○坪井教育長 ありがとうございます。本案は原案どおり承認といたします。 

 続いて、承認２号から議案第５号までは非公開ですので、関係者以外の退席を求めま

す。 

 

〔関係者以外退席〕 

 

 

〔非公開案件審議〕 

 専決処分の承認を求めることについて（赤磐市スポーツ推進委員の委嘱に 

ついて）                          （原案のとおり可決） 

赤磐市赤坂教育集会所運営委員の委嘱について      （原案のとおり可決） 

赤磐市城南ふれあいセンター運営委員の委嘱について   （原案のとおり可決） 

赤磐市赤坂中学校区における小学校統合準備委員会委員の委嘱について   

（原案のとおり可決） 

赤磐市立学校評議員の委嘱について                   （原案のとおり可決） 
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赤磐市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について   （原案のとおり可決） 

 

〔退席者再入場〕 

 

○坪井教育長 次に、その他の案件が何かありますか。 

   〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○坪井教育長 ほかにないようでしたら、次回定例会開催日について事務局からお願いし

ます。 

○西﨑課長 教育長。 

○坪井教育長 はい、教育総務課長。 

○西﨑課長 はい、教育総務課西﨑です。 

 それでは、次回定例会開催日について説明をさせていただきます。 

 次回は、５月２３日木曜日午後３時からとなっておりますので、よろしくお願いいたし

ます。 

○坪井教育長 それでは、次回定例会開催日は令和６年５月２３日木曜日午後３時からと

なりますので、ご参集ください。 

 以上をもちまして本会に付議されたすべての案件が終了となりました。 

 これをもちまして令和６年度第１回赤磐市教育委員会定例会を閉会とします。 

 お疲れさまでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


